策を検討することを望みます

所見を伺います。

市独自の追加の中小企業支援事業の執行残を財源として、

市緑化祭りや大凧まつり等の たものの執行できなくなった す。そこで、予算計上してい



近隣· 行政サービスの充実を市との広域連携による

吉田 義人 《自民党・いさま》

を越えた広域的な取組が必要市域が狭く、様々な面で市域て拡大しており、特に本市は 外部委託の代わりに、専門性共同活用について、民間への 組を伺います。さらに、専門 の連携を考えている政策や取です。そこで、現在近隣市と められています。また、人々 体制を整備していくことが求深め、効率的で効果的な行政 の協力、相互連携をより一層 課題を考えたとき、近隣市と を有する他市の力を借りてコ 性を有する人材の相互協力、 一方で、厳しさを増す財政的公共サービスの重要性が増す 日常の生活圏は市域を越え 少子高齢化の進行に伴い

> スト削減を図ることについて 次に、他市との防災行政無 見を伺います。

に設置されている防災行政無場合に、隣接市の行政界付近 期待できると考えます。 とや一定のコスト削減効果も 互協力は、人材不足を補うこ ありません。また、人材の相ついて、現在具体的な事案は を放送できないのか伺います。 線についても同様に捜索情報 近の住民が行方不明になった線の連携について、行政界付 企画財政部長 広域連携に

念について、児童手当法施行行による収納率の低下への懸

市長室長 行政界での放送 家族の意向、 警察署間の

> 未納対策だけでなく支払い方 ます。児童手当からの徴収を 食費も該当すると示されてい 徴収できる費目として学校給 規則第12条に、児童手当から

に入れてはと考えます。 法の選択肢の一つとして視野

われているものと考えます。運用及び捜査情報等により行

新型コロナウイルス感染症

市独自の中小企業支援策を問う

加藤 学 議員《公明党》

業が置かれている厳しい現実経営悪化は深刻です。中小企の影響による中小企業の事業 り、その根幹となる市税をは市の歳入は未曽有の事態によ応してきましたが、今後、本 議会に示していきます。み立てる補正予算を計上し、 整に備えて財政調整基金に積る補正予算や年度間の財源調 総計予算主義の原則にのっとあり、生じた不用額は今後、 なく執行できなかった事業も 管理を徹底しなければならなで以上に的確かつ厳格な執行 業執行に当たっては、これま じめ、多くの財源において減 感染症拡大の影響によりやむ いと考えています。また、同 収になると見込んでおり、事 による支援等は専決処分で対 事業執行の財源に活用す

公会計制度導入について学校給食費の

安田 早苗

います。また、公会計への移取組が可能であると示されて し、支払いは市が行うことでた場合も、学校が食材を発注 よって会計処理が一元化され 関するガイドラインが示され から学校給食費徴収・管理に令和元年7月に文部科学省 ました。この中で、 公会計に ります。これらのことから学出することが厳しい現状にあ 担増と重責が伴い、子供たち 校給食費の公会計制度導入に た教育環境と同時に教師の負 ついて、見解を伺います。 人一人に向き合う時間を捻 令和2年度から新学習指導

を行っていきます。 を享受する方向で調査・研究 徴収・管理に関するガイドラ ットを克服しつつ、メリット しっかりと受け止め、デメリ 入については、ガイドライン え、給食費の公会計制度の導 に示されたメリットについて インが発出されたことを踏ま 教育長 国から学校給食費



感染症と自然災害の複合災害の リスクについて問う

沖本 浩二 議員《ざま大志会》

した避難について、当局の基リスク及び感染リスクを考慮 術連携体から発表された市民応について」の通知や防災学 染症と自然災害の複合災害の て下さい」の内容を受け、感 と自然災害の複合災害に備え への緊急メッセージ「感染症 コロナウイルス感染症への対られた「避難所における新型 本的な考えを伺います。 令和2年4月に国から発せ

加えて、さらなる市独自の中を見ると、国や県の支援策に

小企業支援策が必要と考えま

設運営手法では回避が困難と密となってしまい、現状の開 または指定緊急避難場所が3 害のリスクとしては、避難所 活様式が示される中、複合災 ルス感染症における新しい生 市長室長 新型コロナウイ

むように自助の備え等につい時から避難所へ行かなくて済

での一時待機を考えたり、

ナウイルス感染症拡大の影響

企業支援策を含め、新型コロ

策について、これまで、中小 源とした追加の中小企業支援

企画財政部長

執行残を財

などの避難先を決めておいたてはあらかじめ親戚や知人宅 ロナウイルス感染症の感染リ もに、避難所における新型コ ニュアルへ見直しを行うとと 染防止に資する避難所運営マ と施設の特性等を勘案し、感 を参考に避難所運営委員会等 ます。今後は国や県の助言等 重大な課題であると捉えてい スクをはじめ、避難先につい 運営マニュアルの見直し等が施設管理者の協議及び避難所 なることが想定されるため、 一時待機を考えたり、平 状況に応じて自家用車等



非自発的失業者にはなぜ適用され国保のコロナ減免 沖永

明久 《会派に属さない

議員》

ない

制度である前年所得を100免の対象とはならず、従来の余儀なくされた者は今回の減 険料 (税)の減免についての入が減少した者の国民健康保イルス感染症の影響により収 分の30とみなして保険税を軽 減するとしています。 月1日に出した新型コロナウ 通知では、会社都合で退職を 厚生労働省が2020年5

くなり、自己都合で退職した ルス感染症の影響で仕事がな ば、例えば前年度所得300 者は全額免除になります。一 方、同じ条件でも会社都合で 万円以下で、新型コロナウイ 一体どういうことかと言え 職した者は、前年度所得を

わけです。 定額の保険税を支払わ はならないということ 00分の30とみなさ なくて れ、 になる

ないかと思います。今理解を得るのが難しい ます。 れば非自発的失業者の ロナ減免の要件を満た 性に欠け、非自発的失 当局の見解を伺いたい も対象とすべきと考えますが、 この措置はあまりに 一回のコ 公業者の と思 保険税 してい も公平

妥当であると考えてい 均衡に基づいた制度設き、他の非自発的失業 に比べて有利な条件で は失業給付を自己都合 健康部長 非自発的 計で、 ます。 名との 一受給で 退職者 失業者

報告第3号に対する質疑

新型コロナウイルス感染症の感染予防に おける病院との連携の必要性につ 신

淳郎 議員 《ざま明集 進会》

令和元年11月に初めて確認 今後のことも考え、対応して

を提供可能なことから、市役製造する機器があり、消毒液 出について、検討されたのか告しましたが、病院からの申を受けました。担当当局へ報うに検討してほしいとの相談 肖星をごう・・・ただく中で、地域の病院から、ただく中で、地域の病院から、180半毒液の配布要望をい 所で配布することができるよ ウイルスは、瞬く間に全世界されたと見られる新型コロナ 市民の皆様から、手洗 13 0 た。 はしないことをお伝え険があるので、市とし り、クラスターが発生ことや、配布の際、3 水の効果が検証されて相談を受けた際、次亜 に活発化していく中、 今後、社会経済活動 の次亜塩素酸水の配布 健康部長 地域の病 所見を伺います。 いく必要があると考えますが、

いない

病院と何らかの接触を持ち、力の申出であれば、市としてまた、感染予防に関する協 ていきたいと思います民間との連携も含めて ば再流行を防ぐことが いと考えます。今後、 大防止を両立していか なけれ 感染拡 病院等 できな

> 議案第26号~第36号に対する疑は、次の議員が行いました。 討論、 総括質

質疑 (5月9日) 質疑 (5月9日) 変海のぞみ (会派に属さない議員)、足野久美子(日本共産党)、沖永明久(会派に属さない議員)、松橋淳郎(ざま明進会)、伊藤多華 (公明党)、 進会)、伊藤多華 (公明党)、 進会)、伊藤多華 (公明党)、 満案第6号~第6号に対する 講案第6号~第6号に対する 計論 (5月29日)

マネリ(さま明進会)、安海の 一半則(さま明進会)、安海の 員)、沖永明久(会派に属さない議員)、 い議員) (では、15月29日) 橋淳郎(ざま明進会)、安海の を開入美子(日本共産党)、松 を開入美子(日本共産党)、松 を開発(5月29日) は、15月29日)

議員提出議案第6号に対する松橋淳郎(ざま明進会)(5月29日)

質疑(5月29日) 議案第41号に対する質疑 (自民党・いさま)

藤陽子(会派に属さない議員藤幸男(自民党・いさま)、歴佐藤弥斗(ざま明進会)、歴 (6月9日) 買加內

小意向の

に蔓延しました。

て配布

する危 密にな

しまし

民党・いさま)、加藤陽子(会派に属さない議員)、沖永明久(会派に属さない議員)、沖水明久(会議案第42号~第59号に対する議案第42号~第59号に対するで海のぞみ(会派に属さない議員)、佐藤弥斗(谷派に属さない議員)、佐藤弥斗(ざま明進会)

討論(6月22日) 議案第42号~第59号に対する

(ざま明進会) 加藤学(公明党)、 加藤学(公明党)、 佐藤弥斗

応